

Brauchen wir Parteien im Gemeinderat?

Kommunalpolitik



Weil es in den entscheidenden Fragen der Politik immer um Handlungen geht, die in die Zukunft hinein reichen und sich in der Regel nicht eindeutig berechnen lassen, gibt es selten eine eindeutige, einfache Antwort.

Selbst wenn es nach allgemeiner Überzeugung um die Sache geht, berührt die Lösung häufig eine Gruppierung stärker als die andere, so dass schon die Reihenfolge der Aufgabenerledigung einen starken Interessensbezug hat. Parteinahme ist daher unvermeidlich. Wir beziehen Stellung, wir ergreifen Partei.

Wir stehen für innovative und soziale Kommunalpolitik. Unser Ziel ist die familienfreundliche und bürgernahe Entwicklung einer strukturstarken Stadt. Wir wollen Verantwortung übernehmen und Wernau mitgestalten. Dabei steht der Mensch für uns immer im Mittelpunkt. Wir sind überzeugt, dass soziale Kommunalpolitik möglich ist.



Veröffentlicht am 18.05.2009